

70 Bäume zum 70. Geburtstag

Von Annemarie Bluhm-Weinhold

STEINHAGEN-AMSHAUSEN

(WB). Der Heimatverein Amshausen gibt seinem 70-jähriges Vereinsbestehen jetzt eine besondere Nachhaltigkeit: 70 Bäumchen und zehn Sträucher haben Vorsitzender Dieter Graf und die Mitglieder gespendet, eingepflanzt und betreut werden sie von der Grundschule Amshausen. Ein runder Geburtstag also mit Zukunftsorientiertheit. „Wir wollen damit sagen: ‚Wir tun das für euch‘, für die nächsten Generationen“, sagte Dieter Graf.

Am Donnerstag kamen auf einem Stück am Hang Am Bußberg/Ecke Sürenbrink Stieleichen, Roteichen, Elsbeere, Vogelkirsche und Gemeiner Schneeball in die Erde. Die Mitglieder des Heimatvereins hatten mit dem Spaten die Löcher ausgehoben, die 16 Jungen und Mädchen der Klasse 4a setzten die Pflänzchen ein und budelten die Löcher wieder zu. Fachlich begleitet wurde die Aktion von Förster Johannes-Otto Lübke.

Lehrerin Barbara Wester-



Grundschulkindern und Heimatvereinsmitgliedern sorgen dafür, dass dem alten Holz, das am Bußberg aus dem Wald geholt werden musste, in den nächsten Jahrzehnten neue Bäume folgen.

Fotos: Annemarie Bluhm-Weinhold

hoff berichtete von der großen Begeisterung der Viertklässler für die Aktion: Jüngst waren die Kinder noch traurig gewesen, weil die Klasse 3a für eine Baumpflanzaktion und das langfristige Patenschaftsprojekt auf einer anderen Fläche auserkoren worden war. Nun durften sie selbst zur Schaufel greifen. „Für die Grundschule Amshausen

bietet sich ein Waldprojekt schon wegen ihrer Lage an“, so Barbara Westerhoff. Der Berg liegt schließlich direkt vor der Klassentür. Auch Schulleiterin Tanja Zivanovic schaute gegen Mittag vorbei. Da waren die Bäumchen schon in der Erde.

„Wir gehen davon aus, dass der Standort ausreichend gut ist auch mit dem Klimawandel im Hinter-

grund und dass sich die Pflanzen lange Zeit bewähren“, sagt er. Die Bäume und Sträucher werden zudem ein guter Blickfang für Spaziergänger sein, wie die Roteiche etwa mit ihrem Herbstlaub oder die Vogelkirsche mit ihren für Bienen und Hummeln wichtigen Blüten. Die Elsbeere ist trockenheitsresistent, die Stieleiche wurzelt tief.



Gemeinsame Aktion: Viertklässler Leon mit Hannelore und Friedemann Holzapfel.